

Dévotion envers saint Josémaria

La dévotion envers le fondateur de l'Opus Dei ne cesse de croître à travers le monde

30/01/2009

Le site josemariaescriva.info a pour objet de mieux faire connaître la vie et la pensée de saint Josémaria, mais aussi de montrer la façon dont se manifeste sa dévotion et son intercession.

Il nous propose, en ce début d'année 2009, un résumé des faits les plus

marquants de la dévotion envers le « saint de l'ordinaire », comme l'appela Jean-Paul II au cours de la canonisation, le 2 octobre 2002.

Des célébrations eucharistiques partout dans le monde, à l'occasion de sa fête (26 juin), dédicaces de places et de paroisses, et, cette année, une mention spéciale accordée au multimédia constituent les éléments les plus marquants de l'année 2008.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-lu/article/devotion-envers-saint-josemaria/> (07/02/2026)